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 令和 2 年 12 月 15 日付で本審議会に諮問のありました「市川町総合計画後期基本計

画」の策定について、慎重に審議を重ねた結果、別添答申書のとおり答申いたします。 

 なお、後期基本計画テーマである「皆が元気で魅力的なまち ふるさと“いちかわ”」

の実現に向け、特に下記の事項に留意され、後期基本計画を着実に推進されるよう期待

いたします。 

 

記 

 

 

１ 人口減少や少子高齢化が深刻な状況下において、何を重点的に行わなければならな

いのか考えて取り組んでいただきたい。また、広域で共通課題に取り組めることに関し

ては、広域行政で行うよう検討を進めていただきたい。 

 

２ 新型コロナウイルス感染症の影響もあり将来を予測することは難しいが、総合計画

では長い目で様々なことを想定して施策を検討していただきたい。 

 

３ 目標を数値化すると達成状況が可視化されるので、数値化が難しいものについても

成果を問うことができるよう、評価方法を検討していただきたい。 

 


